

3学期始業式 式辞

2026年、令和8年が幕を開けました。新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。そして、冬休みからお帰りなさい。

穏やかな気候の中、新年を迎えました。冬休み、ゆっくり過ごすことができましたか。2日の夜には、雪が降りましたが、天候のよい日が続き、よい新年を迎えることができたことでしょう。今年の干支は「午年」です。馬のように、颯爽と走る、そしてどんなことも「うま」くいくような、そんな年にしたいですね。

新しい年を迎え、今年の目標を立てましたか。午年は、目標に向かって行動することや、自分自身で決めることが大切な年と言われています。そして、令和8年の「8」という数字は、末広がりという幸せや繁栄が続くと言われる縁起のよい数字であります。目標を立てて、目標達成に向けて前を向いて、困難なことにもたくさん乗り越えていく、そんな年にしたいと思っています。新年であるからこそ、新しいことに挑戦しようと大きな目標をもつことができます。皆さんの目標がたくさん達成できることを楽しみに、今年も自分を大切に、他人を大切に、自分らしさを忘れずに過ごしていきましょう。

3学期は、短い期間ですが、次の学年へつなぐ大切な日々が続きます。今の学年のまとめをするとともに、新しい学年へ向けて希望をもって過ごしていきましょう。そして、6年生は、小学校の卒業という大きな節目を迎えます。残り少ない小学校生活、一日一日を大切に過ごしてください。

さあ、3学期が始まります。どきどきしていますか？わくわくしていますか？

3学期、一年間のまとめを皆さんとしっかり過ごせること、楽しみにしています。3学期もよろしくお願いします。

江戸川区立松江小学校長 大須賀 慎一